

## CHAPELLE SAINTE MARGUERITE

La chapelle Sainte Marguerite, située dans l'ancien cloître, fut fondée en 1400 par Jean de Précieu, et restaurée par Benoît Buatier, chamarier du chapitre, après les dévastations causées par les huguenots en 1562. Lors des restaurations des années 1960, en perçant le mur qui la séparait de la chapelle de la Trinité, on a découvert, décorant un enfeu, des fresques du XVe siècle représentant des anges musiciens, derniers vestiges des peintures qui devaient recouvrir de nombreuses parties de l'église.

St Marguerite's chapel, which stands in the former cloister, was built in 1400 by Jean de Précieu and restored in the middle of the 16th century by Benoît Buatier, a head of the chapter. During the restoration work in the 1960s, while demolishing a wall between this chapel and the Trinity chapel, 15th century wall paintings of musician angels were discovered, decorating a funeral recess. These frescos are the last remains of paintings which must have covered many parts of the church.